



Projekt Friedenschützer Elterninfos

Tätigkeit der Friedenschützer auf dem Pausenplatz

Die Friedenschützer sind an drei bis vier Tagen in Zweier oder Dreiergruppen auf dem Pausenplatz vertreten. Sie sind durch eine grüne Weste gut gekennzeichnet.

Entsteht ein Streit auf dem Pausenplatz besteht für die Kinder die Möglichkeit, diesen durch die Friedenschützer schlichten zu lassen. Dieses Angebot ist freiwillig. Die Friedenschützer können Ihre Hilfe anbieten.

Bei einer Schlichtung wissen die Friedenschützer, wie sie vorgehen müssen. Entweder sie lösen das Problem auf dem Pausenplatz oder sie ziehen sich in einen Raum zurück.

Falls die Friedenschützer Unterstützung brauchen, können sie die Pausenaufsicht beiziehen.

Die Vereinbarungen und Protokolle werden in einem Ordner aufbewahrt.